

## 420er Bootstaufe am 12. Juli



Am Samstag den 12. Juli haben mein Vorschoter Arved Enders-Seidlitz (JSC) und ich unseren neuen 420er getauft. Leider war an diesem Wochenende auch

noch die Warnemünderwoche, wo viele aus der Jugendabteilung mitsegelten. Trotzdem waren doch noch recht viele, besonders aus der Hauptabteilung, im Verein, weil ja auch das Laser-Match-Race für diese Tage angesetzt war. Eine Jungfrau fand sich zum Glück im Nachbarverein und so stand einer erfolgreichen Taufe nichts mehr im Wege. Das Boot fährt jetzt unter dem Namen „Flying Dutchman“ für den TSC.

An dieser Stelle möchte ich mich, auch im Namen meines Vorschoters, noch einmal rechtherzlich für die großzügigen Spenden in unsere Teamkasse bedanken.

Tim Freiheit

